
  

  

Acusan que el trazado de proyecto 
eléctrico afectaría unos 11 atractivos 
turísticos en el norte de la provincia 
Concejo Municipal de Ancud resolvió solicitar informe a la empresa Transelec sobre el estado y alcances de la iniciativa. 

CEDIDA, 
Julián Gesell Viveros 
cronica(laestrellachiloe.cl 

mtinúan los coletazos 
É tras la reciente apro- 

bación en el mes defe- 
brero del proyecto de trans» 
misión de energía dela em- 
presa internacional Transe- 
lec, con el denominado 
“Sistema de Transmisión 
SIE Tineo-S/E Nueva An- 
cud” aprobado la Comisión 
de Evaluación Ambiental 
(Coeva). 

Ante la iniciativa que 
contempla 103 kilómetros 
de trazado, con la instala» 
ción de 244 torres de alta 
tensión y que busca robus- 
tecerel sistema de transmi 
sión eléctrica desde Chiloé, 
surgen nuevos cuestiona- 
mientos sobre el impacto 
directo en áreas de atracti- 
Vos turísticos en Ancud. 

Así se dio a conocer en — bles consecuencias queten- L al “Ta calidad de Zona de Inte- 
reciente sesión de la Comi- — dríatantoel tendido eléctri- f A | | 4 rés Turístico (Zoit), y deno- > U 

éÉ 

  

   
sión de Medio Ambiente — cotrazado por Transelecco- minación Sipam”. 
del Concejo Municipal de — mo del proyecto Parque Eó- 
Ancud, donde con la pre- — lico Chiloé, iniciativa apro- 
sencia de una veintena de — bada ambientalmente por 
organizaciones ambienta — el Coeva de Los Lagos, pero 
les y comunidades indíge- actualmente judicializado 

  A 

Frenteala solicitud del con- 
cejo, el edil Alex Muñoz (in- 
dep. pro RN), agregó que se 

  

nas, se expusieron los dife-— enla Corte Suprema. — pedirá también al SEIA el 
rentes alcances de la inver- = Número exacto de proyec- y 
sión. EJERCICIC SESIÓN ORDINARIA DE CONCEJO N* 103 tos eólicos y sus estados en 

En la oportunidad, fue Según el funcionario y tras LOS CONCEJALES ANALIZARON LOS ANTECEDENTES ENTREGADOS POR TURISMO. lajurisdicción, “porque hay 

el encargado del departa- — realizar ejercicio de traspo- comunidades que tampoco 
mento de Turismo del con- sición entre las líneas que Los 50 polos para recibir — estas mega infraestructu- — ciónconel pronunciamien- — tienenidea de qué proyecto 
sistorio local, Sebastián Ola-— comprende el proyecto de - visitantes están incluidos — rascomo atractivos turísti- — to de parte del alcalde (Car- — seva instalar en su sector”, 
ve, quien expuso las posi-— transmisión y el nombrado — dentro del Plan Comunal — cos. Noseidentificó y noes- los Gómez) y el concejoen — sostuvo. 

  

parque, 11 atractivos turís- de Turismo (Pladetur) 2023- — tá como imagen de la co- cuanto al Proyecto Trans “Esta situación nos 
ticos de la comuna se vez 2027, instrumento de pla munaycomose proyecta”, — lecy sus implicancias en el — preocupa de sobre manera, 
rían afectados entre ellos: — nificación aprobado porel agregóel funcionario. territorio. También solici por el mismo proyecto de 
Canal de Chacao, Chacao, Concejo Municipal de An- Las conclusiones de la  tarun informe a la empre- Transelec nosotros como 

La Mar Brava, Piedra Run, Pu-— cud, dondesetrabajarones- comisión fueron expuestas — sasobreelestado actualdel — concejo solicitamos infor 
Esta situación nos  ñihuil, Koñimó, Lajas Blan- — tos lugaresenconjuntocon — anteelconcejoancuditano, — proyecto, y también a la mación, no la tuvimos, y 

  

preocupa, porel cas (parques), Laguna Qui- diversas organizaciones yel — el cual determinó oficiar a lidad, sobre la in- ahora prácticamente es un 
; > lo, ferias costumbristas, — análisis técnico de los talle- — laempresa Transelec,como — formación que maneja ac- hecho, entonces pedimos 

mismo proyecto de Cautín y Bahía Caulín. res. al SEIA (Sistema de Evalua-  tualmente relacionada con un acuerdo de concejo para 
Transelec, como “El departamento de En ese sentido, Olave ción de Impacto Ambien- el proyecto”. que se oficie a los organis- 

io pedi Turismo hizo una superpo- — preciso que “para el turis- — tal) para conocer los deta= Agregóquelos alcances mos — correspondientes, 
concejo pedimos sición de los mapas y de es- mo, la misma comunidad — lles de los proyectos eólicos — delainiciativa de Transelec donde nos manifiesten de- 
información yno la — talíneadetransmisión yse — identificó que este tipo de — aprobado en la comuna. afectarían “fuentes natura- — finitivamente, cuántos pro- 
Fuimos” verían afectados 11 atracti- proyectos no es acorde al Asftambiénloprecisóla — les de agua, humedales, ta-— yectos han ingresado para 

vos turísticos con estos,y 11 — perfil de turismo que esta-— presidenta de la comisión — ladeespecies y bosques na- la comuna de Ancud y 
atexmuñoz, “activos sumamente im- — mos desarrollando y quese — de Medio Ambiente, lacon- tivos, intervención deflora— cuántos están aprobados 

concejalde Ancud. Portantes parael desarrollo — pretende desarrollarenla — cejala Ruth Caicheo (in- yfauna,áreas deinteréstu- — hasta el día de hoy para te- 
del turismo”, sostuvo Olave — comuna”. dep.): “Los acuerdos y reco- — rísticos, entre otros”, su- — ner una certeza”, indicó el 
enla sesión. “Tampoco se tomaron  mendaciones tienen rela- mando que ello contradice — concejal. €
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